
答弁者 質問事項 質問議員

町 長 前総務課長の処分を問う 鈴木　べんいち

町 長 2021年度の職員体制を問う 鈴木　べんいち

町 長
教 育 長

旧豊郷小学校群の管理体制を問う 鈴木　べんいち

町 長
教 育 長

ひまわりクラブの整備・改善を求
める

鈴木　べんいち

町 長
投票所の見直し、検討はどうなっ
たのか

鈴木　べんいち

町 長
全町民に対するコロナワクチン接
種の日程計画と完了予定日を問う

日比野　雄二
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町 長 防災対策と消防団活動を問う 村岸　善一

町 長 ゴミ処理、不法投棄を問う 村岸　善一

町 長
コロナ感染を抑えるためにPCR検
査の拡充を

高橋　なおこ

町 長
ワクチン接種申し込みについて改
善を

高橋　なおこ

町 長
教 育 長

コロナ蔓延を受けて、子ども達の
現状をどう捉えているか

高橋　なおこ

町 長
道路管理はどうなっているのか町
として実態把握を

高橋　なおこ

町 長
自治会組織のあり方について見解
を問う

高橋　なおこ
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答弁者 質問事項 質問議員

町 長
教 育 長

行政手続の簡素化と押印廃止の進
捗状況は

中島　政幸

町 長
教 育 長

LGBTQへの理解とパートナーシッ
プ制度について

中島　政幸

町 長 プレミアム商品券の発行について 西澤　博一

町 長
区、自治会を取り巻く課題への対
応を問う

西澤　博一

町 長
改良住宅譲渡事業の今年度実施数
の拡大を

今村　恵美子

町 長
第８期豊郷町介護保険事業におけ
るコロナ対策など具体的取り組み
は

今村　恵美子

町 長
教 育 長

核兵器廃絶に対する町長の見解を
問う

今村　恵美子

町 長
彦愛犬広域行政組合による「新ゴ
ミ処理施設整備事業」計画を問う

今村　恵美子

町 長
町内中小零細業者への営業と生活
支援を

今村　恵美子
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